

Caen: Des vegans veulent rebaptiser la rue aux Fromages en «rue aux Fauxmages»

INSOLITE L'association de défense des animaux PETA France a demandé au maire de Caen de renommer cette rue du centre-ville « rue aux Fauxmages »...

20 Minutes avec agence | Publié le 14/11/18 à 15h28 — Mis à jour le 14/11/18 à 15h28



PETA France a demandé avec humour de remplacer la rue aux Fromages par la rue aux Fauxmages, à Caen. — Capture d'écran/Google Street View

C'est une bien insolite requête qu'a reçue ce mardi Joël Bruneau, le maire de [Caen](https://www.20minutes.fr/dossier/caen) (Calvados). PETA France, une association qui plaide pour une éthique dans le traitement des animaux, propose de transformer la rue aux Fromages dans le centre-ville, en « rue aux Fauxmages », rapporte [Actu.fr](https://actu.fr/normandie/caen_14118/insolite-caen-vegans-veulent-changer-nom-la-rue-fromages_19531947.html) .

« C'est une façon humoristique de sensibiliser le grand public à la cause animale. C'est plus ludique et comme à Caen, il existe cette rue, nous nous sommes dit que c'était une bonne opportunité », expliquent Anissa Putois, membre de PETA et Cyril Ernst, porte-parole.

PETA France @PETA_France
Caen : Et si la rue aux Fromages devenait la rue aux Fauxmages ?actu.fr/normandie/caen...
12:22 · 14 nov. 2018 · Ile-de-France, France
23 likes · 18 personnes parlent à ce sujet

D'autres initiatives en France

Pour les deux représentants de l'association, « remplacer les produits laitiers par des aliments [végans](https://www.20minutes.fr/dossier/vegan) permet d'épargner les millions de vaches et de veaux qui souffrent et meurent chaque année aux mains de l'industrie laitière ».

PETA France poursuit ainsi dans le Calvados son initiative, déjà initiée dans le Bas-Rhin, où les militants ont demandé au maire de Strasbourg de [changer la place de la grande boucherie en place du potager](https://www.20minutes.fr/strasbourg/1963643-20161118-strasbourg-association-peta-veut-renommer-place-grande-boucherie-defendre-cause-animale) . De même que dans le Nord où ils ont proposé à la municipalité de Lille de renommer la rue du jambon en rue des Gens Bons. Sans succès jusqu'ici...

SOCIÉTÉ
Strasbourg: Les bouchers et charcutiers veulent que l'Etat interdise les manifestations antisépécistes devant leurs commerces

SOCIÉTÉ
Vaucluse: Des végétariens poussent la SPA du Vaucluse à refuser les dons d'un concours de barbecue

- Normandie
- Société
- Calvados
- Rue
- Caen
- Peta
- Animaux
- Insolite
- Vegan

20 MINUTES

- Plan du site
- Notre charte
- Journal PDF
- Archives
- La 21^e Minute
- Publicité
- 20 Minutes Média
- Panel des lecteurs
- 2minbooks
- Charte des commentaires
- Mentions légales
- CGU
- Protection des données personnelles
- Gestion des cookies

SERVICES

- Distribution
- Horoscope
- Recette de cuisine
- Codes promo
- Code promo Amazon
- Code promo Zalando
- Jeux gratuits
- Mots fléchés
- Solitaire
- Puzzle
- Mots croisés
- Sudoku

- 2.7M
- 2.3M
- 60K
- 11K
- 8,7K
- 104,3K

BOT 20 MINUTES

NOUS CONTACTER

La fréquentation de 20 Minutes est certifiée par l'ACPM